

伊藤室町

出精廉價を旨とす
課問多少に不抑
い連絡だ。」
皮の顔を打陥め
る。襄さんは憤
主十六計の奥の手
は僕の方から逃
まははははは
せう。一
方を満たす
い。

農相内迫 農院に出席して 貴院に出席して 八幡製鐵所紛糾問題に關し鈴木 須藤、藤田の七氏は昨十六 日午後一時半分頃折柄開會中の 貴族院に出席し大臣室にて山本 首相に會見し豫て要求する五箇 條に對する返答を要求する所 りたり右に付き鈴木氏は語る去 る十四日午後二時半頃自分等は 農相官邸に大臣を訪問したら當 時大臣は差支があつて崎川義山 局長及び四工務局長に面會して 五箇條要求に對する返答を促し て置いたので本日は其の返答を 聞かんが爲め出頭したのである

政府は公有林野庄行林法案を
足と提出して用材及薪炭の不
足に對して百年の計を示してゐ
るが、今の大豪家を此處にし
いつては、森林法では木材の消
耗はとても追つてしまい、家庭の消
費も足りなくならぬやう考ふるものな
ど

會に諮詢しあらずこ
なしつ、ありや原首相
は競争済界の安定を以て税制と
の根本整理をなすべしと定めた
も果して何れの時を以て定められた
時は必ずや余の所見を以て定められた
は今日の如き根本整理を施行すべき
好機會ならずやと考ふるものな
ど

八幡代表者上京

せりご、即ち八幡の沈靜は單に
暴力の威壓のみ、不平不滿は依
然たり、事態まだ容易ならず

かりにて、現に勞友會は去來しつゝある
には經子、馬服巡
十名警戒し一度ひ
れ工は否無くこれと
中元月に開いて語
はるといふけれど
讀しつゝある由で
文々口を開いて語
本社の

銃を擬して強制
せりご、即ち八幡の沈靜は單に
暴力の威壓のみ、不平不滿は依
然たり、事態まだ容易ならず

かりにて、現に勞友會は去來しつゝある
には經子、馬服巡
十名警戒し一度ひ
れ工は否無くこれと
中元月に開いて語
はるといふけれど
讀しつゝある由で
文々口を開いて語
本社の

上京し直に之の友愛會
を訪ねて鈴木會長に會見し上京後
の運動方法に就き種々剣策する所
があつた。十二日前記者が友愛
會の本部を訪れると同氏は快く
曰く「眞情を
聞陳して天下に訴へる

と問へば四氏は口を揃えて飽く迄
の目的を質問したいといふ決
意を物語つた。而して四氏の談に
八幡市における職工の氣勢は唯官
憲の壓迫によつて一時鎮静に歸し